
1 期　日 平成２９年１０月２０日(金)

開会　午後３時３０分 　閉会　午後４時１０分

2 場　所 市民ふれあいセンター１階　談話室

3 教育長及び出席委員

教 育 長 　二　村　好　美

教育長職務代理者 　平　山　孝　雄

委　　員 　熱　田　とし子

委　　員 　大　木　睦　子

委　　員 　伊　藤　博　之

4 出席職員

学校教育課長   有　田   　 光

生涯学習課長   日 下 部 真 一

公民館長 　増　田　清　巳

図書館長 　増　田　善　一

給食センター所長

5 開会

教育長

　ただ今より「平成２９年１０月定例教育委員会会議」を開会いたします。

6 教育長挨拶

　皆さん、こんにちは。

　前段の八日市場幼稚園訪問に続いての定例教育委員会会議、誠に御苦労さ

まです。

　さて、本日の会議の中でも報告があろうかと思いますが、空調工事のため

休館しておりました八日市場図書館も予定通りに工事が進み、今月１０日か

ら開館し、同じく八日市場ドームも耐震工事が無事終了し、今月１日から供

用を開始しました。

　この間、市民の皆様には御不便をおかけしましたが、従来に増して御利用

いただきたいと思います。

　次に、今月１４日にのさかアリーナを会場に、「第７回ボランティアフェ

スタ」が開催されました。

　今回は、八日市場第一中学校、八日市場第二中学校、野栄中学校、匝瑳高

校の生徒６０名が参加協力してくださいました。

　会場設営や受付、市内ボランティアグループの各ブースでのお手伝い、あ
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　椿　　　　　進



るいは来場された高齢者の方々への介助等、幅広く一生懸命に活動する姿が

実に頼もしく、また嬉しく、匝瑳市の未来に大きな希望を感じさせてくれま

した。

　会場の各所から、中高生の活動の姿を称賛する声も数多く聞くことができ、

私自身も大変感銘を受けましたことから紹介させていただきました。

　これを一つの契機として、今後更に若い世代にも、福祉への意識や実践化

が一層浸透されていくことに期待したいと思います。

　さて、本日の会議では、現況報告と議案２件が用意されております。

　どうぞご審議の程よろしくお願い申し上げ、開会に当たっての挨拶とさせ

ていただきます。

7 前回会議録の承認

(９月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　熱 田 と し 子 　委　員

8 議事録署名人選出

(１０月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　大　木　睦　子 　委　員

9 現況報告及び当面の方針

　①学校教育課　②生涯学習課(室)　③公民館　④図書館　⑤給食センター

の各課館所長から、９月の現況報告と当面の方針についての説明があった。

10 議案事項

　議案第１号　匝瑳市子ども読書活動推進計画策定委員会委員の委嘱について

　議案第２号　匝瑳市子ども読書活動推進計画策定委員会委員の任命について

　(以上の議案について生涯学習課長より説明があり、審議の結果、原案の

　とおり可決した。)

11 その他

　事務局より、次の事項について依頼をした。

　(1)　平成２９年１１月定例教育委員会及び学校訪問について

　(2)　平成２９年度第１回教育長・教育委員研修会について

　(3)　平成２９年度第１回匝瑳市総合教育会議について

12 閉会

教育長

　皆様方の御協力によりまして、円滑に審議を進めることができました。

ありがとうございました。

　以上をもちまして、「平成２９年１０月定例教育委員会会議」を終了いた

します。


